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Как пишутся 
существительны
е с шипящим 

звуком на конце?



Мягкий  знак после 
шипящих пишется:

1. На конце имен существительных 
женского рода единственного числа;

2. На конце имен существительных 
мужского рода единственного числа;

3. На конце имен существительных 
мужского и женского рода 
единственного числа. 



Запиши имена 
существительные в 
форме единственного 

числа. • Обручи -
• вещи –
• лучи –
• дочери –
• плащи -



Как определить 
правильность написания 

существительного  с 
шипящим звуком на конце.

1. Определить род имени 
существительного.

2. Если существительное мужского 
рода, писать мягкий знак не нужно.

3. Если существительное женского 
рода, единственного числа, нужно 
писать мягкий знак.



Обручи – обруч
 вещи – вещь
лучи – луч

дочери – дочь
плащи - плащ
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Сколько необходимо мягких 
знаков для записи 

считалки? 
На золотом -------- сидели
--------,  ----------,
----------, -------------,
Сапожник, портной,
А ты кто такой?
(крыльце, царь, царевич, король, 
королевич)





1вариант          2вариант

Вещь
мышь
дочь
помощь
молодежь
полночь
мелочь

Плащ
кирпич
сторож
луч
обруч
чертеж
карандаш
врач
камыш
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